

Vom Schlaganfall zum Erwachen

Meine Reise durch Schmerz, Wahrheit und die Kraft Gottes

Vorwort

Mein Name ist Savini, Geri. Ich war viele Jahre lang Unternehmer, stark, unabhängig, immer am Tun. Doch das Leben hatte etwas Größeres mit mir vor. Im Jahr 2021 traf mich ein schwerer Schlaganfall. Was folgte, war keine einfache Reha - sondern ein kompletter Wandel. Ein Erwachen. Diese Broschüre ist kein Jammerbericht. Sie ist ein Zeugnis. Ein Ruf an alle, die glauben, dass sie allein sind oder dass es keinen Ausweg mehr gibt. Denn ich bin heute lebendiger denn je. Und das verdanke ich nicht dem System - sondern dem Schöpfer, der Natur und dem Willen, der in jedem von uns wohnt.

Kapitel 1: Der Wendepunkt - Schlaganfall und Staatsgewalt

Im Dezember 2021 nahm mein Leben eine dramatische Wendung. Nach einer friedlichen Demonstration in Linz wurde ich Opfer polizeilicher Gewalt. Ich wollte einem gestürzten Mann helfen, doch stattdessen wurde ich selbst niedergerissen, über den Boden geschliffen, und ins Revier gebracht. Dort zwang man mir gegen meinen gesundheitlichen Zustand eine Maske auf - in der Nacht folgte ein weiterer Schlaganfall. Nicht nur mein Körper war geschwächt - mein Vertrauen in das System war erschüttert.

Kapitel 2: Die Dunkelheit - und das Licht

Linksseitige Lähmung, Sprachverlust, Atemnot. Ich konnte kaum schlucken, nicht sprechen, kaum denken. Die Schulmedizin gab mir wenig Hoffnung. Doch ich begann zu spüren: Da ist mehr. Da ist ein Ruf - zurück ins Leben, zurück zur Wahrheit, zurück zur Schöpfung. Ich fing an, mich selbst zu heilen. Nicht aus Trotz - sondern aus Vertrauen.

Kapitel 3: Mein Weg zur Heilung

Ich ging zurück zur Natur. Ich nahm Wildkräuter wie Löwenzahn, Spitzwegerich, Brennnessel. Ich begann, mich wieder zu bewegen, zu tanzen, zu singen. Ich trainierte mein Gehirn, mein Gleichgewicht, meine Sprache. Ich suchte nicht nach Pillen - ich suchte nach Sinn. Und ich fand ihn - in der Musik, in der Stille des Waldes, im Gebet.

Kapitel 4: Erkenntnis

Ich bin nicht meine Krankheit. Ich bin nicht der Fehler eines Systems. Ich bin ein göttliches Wesen mit einem unzerstörbaren Funken in mir. Die Wahrheit ist: Der Mensch ist frei geboren. Das System hat uns klein gemacht, zu Aktennummern degradiert. Doch die Wahrheit ist stärker. Sie lebt in uns, wenn wir sie zulassen.

Kapitel 5: Meine Botschaft

Hab keine Angst. Angst ist die Waffe derer, die dich kontrollieren wollen. Du bist frei. Du bist göttlich. Du hast das Recht, dich zu heilen - und die Pflicht, dich zu erinnern, wer du bist. Wenn ich es geschafft habe, kannst du das auch. Ich bin kein Wunder. Ich bin ein Mensch - wie du.

Abschließende Gedanken

Diese Geschichte ist kein Ende, sondern ein Anfang. Ich möchte, dass sie dich inspiriert, berührt, vielleicht sogar provoziert. Denn nur wer aufwacht, kann aufstehen. Wenn du Fragen hast, such das Gespräch. Wenn du Trost brauchst, such die Natur. Und wenn du Hoffnung brauchst - schau in den Spiegel. Dort beginnt alles.

In Liebe, Wahrheit und Freiheit,

Savini, Geri